



世界に希望を生み出そう

2023～24 年度国際ローター・テーマ
RI 会長:ゴードン R.マッキナリー (スコットランド)

鹿屋西ロータークラブ週報
WEEKLY REPORT
NEWS
<http://www5.synapse.ne.jp/Kanoya24/>
ROTARY 第2096回



バラ [愛、美]

2024年6月10日

◆ゲスト紹介

野元 康弘 様 (鹿屋西 RC 賞 受賞者)

◆ビジター紹介

[鹿児島 RC] 石岡 美奈子 さん

◆会務報告

1. 公式訪問 ガバナーアドレス時のプロジェクト準備のお願い
2. 分科会ご参加のお礼と今後のお願い
3. ハイライトよねやま Vol.291
4. 韓国インターアクト生との国際交流について
日時: 2024年7月21日(日)14:00～
会場: 都城ロイヤルホテル
5. 台湾東部地震被災地支援金報告

◆伝達式



米山功労者第2回マルチプル 野田敬一さん

会長の時間

会長 前田数郎さん



本日の会長卓話は、RI 会長からのメッセージと言う事で 2023-24 年度 国際ローター会長ゴードン R. マッキナリー氏に成り替わりまして、私が西ロータークラブの皆様へ国際ローター会長メッセージをお伝えしたいと思います。

2024年6月任期の最終月に、ここで過去1年間を振り返るのがローター会長の恒例となっていますが、私は皆さまと共に成しとげたことを誇りに思っています。

ですが、大事なのは過去の業績よりも未来です。

それは、ポリオ根絶から始まります。

30億人もの子どもたちにポリオワクチンを投与しました。予防できた麻痺症例数は推定2,000万件にのぼります。しかし、これだけではまだ不十分です。ポリオ根絶キャンペーンを今後も支援しつづけ、症例ゼロを達成し、世界の子どもたちへの約束を果たさなければなりません。また、ローターが世界的に取りくんでいるのはポリオ根絶だけではなく。実のところ、世界平和にはポリオ根絶よりも前から取りくんできました。世界各地の奉仕プロジェクトとローター平和センターを通じて積極的平和を世界中に広めることは、これまで以上に重要な課題になっています。

また、内なる平和にも引きつづき取りくまなくてはなりません。それは、ローターの仲間たちと地域社会のメンタルヘルスとウェルネスを支援することから始まります。今、世界的なメンタルヘルスの枠組みはありませんが、ローターならその構築に貢献できるはず。今年巻きおこしたこの勢いを絶やさないために、ぜひ、全会員にメンタルヘルス・イニシアチブのローター行動グループに参加していただきたいと思っています。

ローター会長を務められたことは、私にとって一生の誇りです。ヘザーと私に一生の思い出を授けてくれました。今後も変わらぬ友情のもと、「世界に希望を生み出す」ためにローターが一丸となって尽力する姿を見守っていきたいと思います。

以上が国際ローター会長からのメッセージでした。

私自身も鹿屋西ローター会長を務められたことは、私にとって一生の誇りです。

会員の皆様と各種事業を実施し、所どころで会長としての挨拶を行う機会も有りその緊張の時間も一生の思い出として記憶に残る事だと思えます。

次回プログラム	
6月24日(月)	
卓話者: 前田会長・梅北幹事	
担当委員会: 会長・幹事	
3分間スピーチ: 河野 博明 さん	
出席報告	会員数 (39)44名
	出席数 29名
	出席率 74.36%

メイクアップ情報			
鹿屋	06月19日	(水)	ホテルこばやし
かのや東	06月20日	(木)	かのやクラブホテル
串良	06月17日	(月)	セントロ大隅
志布志	06月18日	(火)	大黒本店
きもつき	06月18日	(火)	高山温泉ドーム
南九州大崎	06月20日	(木)	セントロランド 特別休会
志布志みなと	06月19日	(水)	大黒本店

鹿屋西ロータークラブ

会長: 前田数郎
副会長: 遠矢達一
幹事: 梅北健一

例会日 月曜日 12:30~13:30
例会場 ホテルさつき苑 TEL:40-1212
事務局 〒893-0064 鹿屋市西原1丁目9-10
ホテルさつき苑内 TEL:44-5811 FAX:41-1959
E-mail kanoya24@po5.synapse.ne.jp



会員の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。
 以上で会長挨拶に換えさせていただきます。
 ご清聴ありがとうございました。



3分間スピーチ

山下俊也さん

ロータリー1年を振り返って

前半のハイライトは、平和の花束10周年企画からでした。

西ロータリーに入る前から、竹ノ内さん・原田さんから相談を受け、平和の花束10周年西ロータリー特別企画を調整して練り上げることから始めました。



1. 台湾の最優秀者を鹿屋へ招待
 2. 鹿屋の優秀者を招待した戦跡バスツアー
 3. MBC への録音バスツアー
- の3つの柱でした。残念ながら最初の台湾からの生徒招待は気まぐれな台風のおかげで招待できませんでしたが、あとの二つの事業は皆さんのご協力が無事成功裏に終わりました。青少年・国際奉仕にまたがる大きな事業で、私は委員長でもありませんがありがとうございました。

秋は、入院したりしてあっという間でした。健康大切ですね。台湾は別件があり山口に行っておりましたので参加できませんでした。その分、相模原南の歓迎は頑張ろうと思ってましたので、宮崎のゴルフから最後まで頑張りました。海岸清掃は記憶では3回目でしたのでメディアへの働き掛けなど事前の動きはまあまあ良かったかと思いました。

いよいよ始まる鶴丸年度。そろそろ平和の花束は動かないと後手に回りそうですし、地区の方も役を仰せつかったので、今年是不安の固まりですが先に先に動いていきます。よろしくお祈りします。

鹿屋西ロータリークラブ賞表彰



野元康弘様

風呂井 敬さん

受賞者ご紹介

ボーイスカウト運動は1907年イギリスの小さな島で行われたキャンプからスタートしています。このキャンプを主催したイギリス人のロバート・ベーテン・パウエル卿は、さまざまな野外活動を通じ子供たちが、将来社会に役立つ人間に成長することを願い、

「遊び」とおして子供たちに、自立性や協調性、リーダーシップを身につけさせようとしてきました。これがボーイスカウト運動の始まりです。

鹿屋においては、ロータリアンであった金川透氏が大阪でのロータリー大会の時、伊勢湾台風のさなか、スカウト達が、整然と秩序正しく案内を奉仕してくれたことに感動し、昭和35年3月発団しております。

野元康弘氏は、昭和55年より現在まで別紙履歴のとおり、44年間カブスカウト隊長をはじめボーイスカウトの様々な隊の指導者として、子供たちにグループでの活動を通じて自主性、協調性、社会性、たくましさやリーダーシップを育ててこられました。青少年の健全育成をはじめとするこの功績は、大きなものがあります。

ボーイスカウト履歴	
s 55 年	カブスカウト隊 第2 隊長
s 58 年	ボーイスカウト隊 第2 隊長
s 60 年	ボーイスカウト隊 第1 隊長
s 62 年	シニア隊 隊長
s 63 年	ボーイスカウト隊 隊長
h 3 年	シニア隊 隊長
h 5 年	シニア隊・ボーイ隊長兼任
h 8 年	ベンチャー隊・ボーイ隊長兼任
h 9 年	ベンチャー隊副長 ボーイ隊長
r 3 年	ビーバー隊 隊長 現在に至る
h 元年 6 月	鹿児島県連盟 県コミッショナー就任
h21 年 6 月	鹿児島県連盟 県コミッショナー辞任 県連盟副理事長就任 現在に至る
賞 罰	
h16 年 11 月	瑞宝単光章受賞 (秋の叙勲 於:皇居)

◆スマイル報告

(5 件)

- 野元隊長、鹿屋西ロータリークラブ賞御目出度う御座居ます。ボーイスカウトの指導者として永年、青少年の健全育成に御尽力された事に心より敬意を表します。石岡さん、ようこそおいで頂きました。..... 風呂井
- 米山功労賞頂きありがとうございます。..... 野田
- いつもありがとうございます。..... 中間
- 野元隊長、鹿屋西 RC 賞受賞おめでとうございます。隊長の御努力に感謝いたします。所用により早退いたします。..... 中原
- 一年を振り返る機会をいただきありがとうございます。..... 山下

本日計 20,000 円 累計(一般) 403,300 円
 (財団) 139,700 円 (米山) 98,194 円

***** ありがとうございました *****

週報担当：東濱